

## **Erfolgreiche Vindonissa-Singers**

Aus Windisch stammen die bekannten Vindonissa-Singers, die unter der Leitung von Hans-Jürg Jetzer und zusammen mit einer Orff-Gruppe sowie den Solisten Martin Schüle, Tenor, und Antonio Ritter, Bass, in der Zuger Kirche St. Johannes ein vielbeachtetes Konzert gaben. Die jungen Sängerinnen und Sänger führten geistliche Werke alter Komponisten, Volkslieder aus aller Welt sowie ganz speziell auch Spirituals aus Amerika auf. Vor allem die Exaktheit des Gesanges, die Disziplin des Chores und die Souveränität des Chorleiters Jetzer überzeugten das Publikum, das die Vindonissa-Singers sicher in guter Erinnerung behalten wird.